

AVO – Cigars in Perfect Harmony

AVO Uvezian – der Begründer der AVO Cigarren

Der legendäre Cigarrenkenner Avo Uvezian wurde 1926 in Beirut geboren und erbt seine Leidenschaft für Musik, insbesondere für Klassik und Jazz von seinen Eltern. Schon in seinen späten Teenager-Jahren hatte er mit seinem Jazz Trio „Lebanon Boys“ grossen Erfolg im mittleren Osten und fungierte als persönlicher Pianist des Schahs von Persien.

Diese Erfolge führen ihn nach New York, wo er klassische Musik studiert. In dieser Zeit entdeckt Avo seine bekannte Leidenschaft für gute Cigarren und spielt mit einigen der grössten Jazzmusiker seiner Zeit. Dank seiner Leidenschaft und Hingabe verwirklichte AVO seinen Lebenstraum einer erfolgreichen Musikerkarriere.

Anfang der achtziger Jahre liess er sich in Puerto Rico nieder und eröffnete ein Restaurant. Auf der Suche nach der perfekten Cigarre, liess er eigens eine beschränkte Anzahl für sich rollen. Er gab sie seinen Gästen unentgeltlich ab und diese konnten nicht genug davon kriegen – damit war der Schritt vom Cigarrenkenner zum Cigarrenhersteller getan.

Auf der Suche nach den feinsten Tabaken führte ihn sein Weg auf die Dominikanische Republik., - Dem idealen Ort für den Anbau von Tabaken und in die Hände von Hendrik Kelner, dem Cigarrenpapst, und damit richtigen Mann für die Herstellung und Mischung seiner Cigarren.

Die Partnerschaft zweier passionierter Cigarren-Aficionados brachte erstaunliches hervor – Cigarren in perfekter Harmonie!